

La crue du Doubs a causé de sérieuses inquiétudes dans la région

Sans être aussi alarmante que dans les vallées, la crue du Doubs a cependant causé de sérieuses inquiétudes dans la région.

A Pontarlier, la cote a atteint 1 m. 85 au pont des Augustins, approchant à 10 cm. la cote de 1896.

Les caves du Pensionnat des Augustins et celles de l'hôpital étaient inondées.

Durant toute une nuit, deux pompiers, sous les ordres du sergent Pourny, ont travaillé sans relâche afin d'aspirer l'eau des caves pour la rejeter aux égouts et dans la rivière.

On peut juger de l'importance de cette opération si l'on songe que la moto-pompe en action a un débit de 100 mètres cubes à l'heure.

Le personnel disponible de l'hôpital a dû opérer le transbordement de

plusieurs tonnes de pommes de terre emmagasinées dans les caves, afin de les soustraire à l'action des eaux, où elles risquaient de disparaître.

Les caves et les jardins de la rue Jeanne-d'Arc ont été également envahis par l'eau, ainsi que les champs aux abords des H.L.M.

Quant à l'espace compris entre Oyet-Pallet et Pontarlier, ce n'était plus qu'un vaste lac prolongeant le lac St-Point jusqu'au pied du Fort de Joux.

Tous les villages ont été plus ou moins touchés. A Mouthe, l'eau a recouvert la route, suspendant la circulation. Près des Hôpitaux, des trous s'ouvrirent dans la chaussée, obligeant les ouvriers à intervenir aussitôt pour empierrier afin de rétablir la circulation qui avait dû être détournée.

Les villages riverains du Drugeon n'ont pas été non plus épargnés, de même que ceux de la vallée de la Loue, où Ornans se trouvait particulièrement menacé.

La pluie tombait avec une telle violence que la neige avait disparu complètement. Au Mont-d'Or même, il ne subsistait qu'une petite tache blanche au Crêt de l'Eran.

Les choses semblent maintenant rentrées dans l'ordre. Il a neigé lundi et mardi et le beau temps est revenu, avec un soleil resplendissant qui rayonne sur les pistes blanches, tandis que règne un petit froid vif — combien préférable aux cataractes du ciel !

Elections à la Chambre d'Agriculture

Des élections à la Chambre d'Agriculture du Doubs auront lieu le dimanche 20 février 1955, en vue du renouvellement des membres des séries sortantes.

Ces élections intéressent :

1° L'arrondissement de Baume-les-Dames (cantons de Baume-les-Dames, Clerval, L'Île-sur-le-Doubs, Pierrefontaine-les-Varans, Rougemont, Boulans, Vercel);

2° L'arrondissement de Pontarlier (cantons de Levier, Monthenott, Mor-